

## EN BREVE



G. H.

# Los sindicatos piden recuperar los derechos del personal sanitario

**SANIDAD.** Los sindicatos profesionales de Sanidad en la provincia de Granada celebraron ayer una concentración por la restitución de los derechos laborales y retributivos arrebatados, contra la explotación laboral y el deterioro de la Sa-

nidad Pública Andaluza. A juicio de los sindicatos (Sindicato Médicos, Satse y SAE), las últimas medidas aprobadas por el Gobierno dejan a la Junta sin excusas para seguir manteniendo al personal sanitario andaluz como el más castigado de España.